
 

（様式第４号） 川西地域協議会 会議概要 

１ 審 議 会 名 平成 29年度 第 4回 川西地域協議会  

２ 日   時 平成 29年 11月 7日(火) 午後 1時 30分から午後 2時 35分まで  

３ 会   場 川西地域自治センター まちづくり活動拠点会議室  

４ 出 席 者 白鳥公会長、橋本弘雄副会長、櫻井彰人委員、塩本幸子委員、志摩淳子委員、 

清水かほり委員、清水たか子委員、白鳥隆夫委員、南波重一委員、原田孝彦委員、

久松日出子委員、松澤博明委員、宮澤洋委員、山浦照子委員、 

 

５ 市側出席者 西澤員昭川西地域自治センター長、大滝一郎地域振興政策幹、 

宮下伊佐夫センター長補佐、高木英司主査、 

 

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開  

７ 傍 聴 者  0人  記者 0人  

８ 会議概要作成年月日 平成 29年 11月 13日  

協  議  事  項  等 
 

・ 進  行（事務局…西澤川西地域自治センター長） 

１ 開  会（橋本副会長） 

２ 会長あいさつ（白鳥会長） 

３ 事務局からの報告（事務局）→欠席連絡者、会議成立、資料の確認、傍聴者の有無の連絡 

４ 会議事項(進行…会長) 

（1）連絡事項等（事務局） 

ア前回協議会の記録/イ委員報酬/ウわがまち魅力アップ応援事業/エ中央地域協議会だよりの配布 

（2）協議事項 

   オ 市長等に対する意見について 

    (会長)各分科会で検討した状況はどうか。 

(委員)意見書を取りまとめたいと思っている。 

(委員)ささらの湯について交流の場にしてもらいたい。 

(委員)バス停の整備について話し合った。 

    (事務局)市長への提出について、他地区では 1月 17日に予定している所がある。 

    (会長)できればその日程に合わせて提出したい。 

    (委員)全体で詰めたほうがよい。 

    (委員)農業を中心とした地域振興について検討している。 

    (事務局)提案する件数は、従来 1、2件。 

    (委員)ささらの湯が川西地区の集える場。イベント、お祭り、キャンプ場など。 

    (委員)温泉施設、売店、食堂の運営が別になっている。宿泊施設ができないか。 

    (委員)バスの本数が少ない。 

    (委員)研修センター、合宿所をつくるのはどうか。 

    (委員)交通網の整備も含めたらどうか。 

    (会長)1つは、ささらの湯の関係でまとめたい。 

    (委員)自治会の役員が高齢化している。 

    (事務局)件名、意見の内容は委員でまとめてもらい、その後相談させてもらいたい。 

    (委員)書式等は前回のものを参考にしたらどうか。 

    (委員)産業関係も次回までにまとめたい。 

    (委員)バス停の関係は担当課に聞いたほうが早い。 

    (会長)提案は「ささらの湯関係」と「産業関係」の 2件とし、次回、検討してまとめたい。 

   カ 次回の協議会の予定について 

（協議結果）次回は平成 29年 12月 8日(金)13:30-15:00川西地域自治センターに決定した。 

   キ その他(事務局:地域協議会は次期も継続する。) 

５ 閉 会 （橋本副会長） 

 


